

ABSTRAK

Nama : Olivia Tanjung (1102014204)

Program Studi : Kedokteran Umum

Judul : Hubungan Tingkat Pendapatan Orang Tua dengan Kejadian Obesitas pada Anak Di Kelurahan Cempaka Putih Barat Jakarta Pusat dan Tinjauannya Menurut Pandangan Islam.

Latar Belakang: Dalam sepuluh tahun terakhir, obesitas menjadi masalah global. Prevalensi obesitas didunia telah meningkat hampir dua kali lipat. Secara nasional masalah gemuk pada anak umur 5-12 tahun masih tinggi yaitu 18,8%, terdiri dari gemuk 10,8% dan sangat gemuk (obesitas) 8,8%. Prevalensi gemuk terendah di Nusa Tenggara Timur (8,7%) dan tertinggi di DKI Jakarta (30,1%). Salah satu faktor penyebab obesitas adalah pendapatan orang tua. Pendapatan orang tua juga sering dikaitkan dengan kemudahan dalam membeli dan mengkonsumsi makanan. Orang tua dengan pendapatan tinggi mempunyai kecenderungan untuk memberikan uang saku yang cukup besar kepada anaknya. Islam telah menjelaskan cara pencegahan obesitas salah satunya adalah dengan melakukan aktivitas fisik, gaya hidup sehat dan pengaturan pola makan.

Metode: Desain Penelitian adalah *analitik observasi* dengan pendekatan *cross sectional*. Jumlah sampel yang diambil adalah 98 dan ditentukan dengan cara simple random sampling dengan teknik pengambilan data menggunakan kuesioner dengan wawancara terpimpin dan ibu sebagai responden. Analisis data menggunakan *uji Chi-Square*.

Hasil: Tingkat pendapatan orang tua dibagi menjadi tiga kelompok yaitu, tingkat pendapatan orang tua rendah ($< 3.648.035$) berjumlah 57 orang (58,2%), tingkat pendapatan orang tua menengah ($3.648.035 - 10.000.000$) sebanyak 38 orang (38,8%) dan tingkat pendapatan orang tua tinggi ($> 10.000.000$) berjumlah 3 orang (3,1%). Secara statistis menunjukkan hubungan yang tidak bermakna antara pendapatan orang tua dengan kejadian obesitas pada anak.

Kesimpulan: Tidak terdapat hubungan antara tingkat pendapatan orang tua dengan kejadian obesitas pada anak di Kelurahan Cempaka Putih Barat Jakarta Pusat. Menurut Islam pendapatan yang dimiliki mengajarkan kita betapa pentingnya mensyukuri atas nikmat yang telah diberikan.

Kata Kunci: Pendapatan, Obesitas, Anak